

# BIG ISSUE

## Semakin Pasti: Kemenkumham Jateng Kembali Ukir Prestasi dengan 3 Penghargaan Menkumham RI

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.BIGISSUE.ID](http://CILACAP.BIGISSUE.ID)

Nov 28, 2023 - 11:44



JAKARTA, INFO\_PAS - Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah kembali mencatat pencapaian prestisius, kali ini atas kontribusi dan performa yang luar biasa dalam mengembangkan Sumber Daya Manusia (SDM).

Dengan tidak main-main, Kanwil Jateng berhasil meraih 3 penghargaan yang diberikan langsung oleh Menteri Hukum dan HAM Yasonna H. Laoly pada pembukaan Rapat Koordinasi Evaluasi Kinerja Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia di JS Luwansa Hotel, Jakarta, Senin (27/11/2023).

Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng, Tejo Harwanto, secara langsung menerima 2 penghargaan. Pertama, Kanwil Jateng meraih Peringkat 2 dalam Kegiatan Pelatihan Menggunakan Metode MOOC Kemenkumham dengan nilai 88,45. Penghargaan kedua diterima atas Operasionalisasi Balai Diklat Hukum dan HAM Jawa Tengah.

Sementara itu, satu penghargaan lainnya diberikan kepada Peserta Pelatihan dengan nilai 92,16 dan predikat MEMUASKAN, yang diwakili oleh Daris A. Raft Ginting, seorang Analis Hukum Ahli Pertama.

Prestasi ini menjadi bukti komitmen Kanwil Jateng dalam meningkatkan kompetensi SDM. Tejo Harwanto, Kakanwil, menyampaikan kebanggaannya atas prestasi ini dalam wawancara dengan tim Humas setelah pembukaan kegiatan.

"Kanwil Jateng selalu berusaha meningkatkan kompetensi seluruh jajaran, seperti terlihat dari penghargaan yang diberikan BPSDM kepada salah satu pegawai yang mengikuti pendidikan dan pelatihan," ujar Tejo, yang pada kesempatan tersebut didampingi oleh Kadiv Administrasi Hajrianor.I dan Kepala Badiklat Jateng Kaswo.

"Kami berusaha maksimal untuk meningkatkan kompetensi di seluruh jajaran, terutama di wilayah Jateng, sehingga kegiatan pendidikan dan pelatihan mendapatkan perhatian dari Menkumham dalam penyelenggaraan kegiatan MOOC sebagai sarana untuk meningkatkan kompetensi melalui teknologi informasi," tambahnya.

Pembukaan kegiatan ini juga dihadiri oleh Wakil Menkumham Edward Omar Sharif Hiariej, Plh. Sekretaris Jenderal Reynhard Silitonga, Kepala BPSDM Iwan Kurniawan, Kepala Badan Strategis Kebijakan Y. Ambeg Paramarta, dan Dirjen Peraturan Perundang-undangan Asep Nana Mulyana. Para Staf Ahli, Staf Khusus, Sekretaris Unit Utama, Purnawirawan Kepala BPSDM, serta seluruh Kakanwil dan Kadivmin se-Indonesia juga turut hadir secara langsung.